

Marcillac-Vallon. L'Espace emploi est devenu un outil majeur de l'économie locale



Une association au plus près des besoins locaux.

Economie, Marcillac-Vallon Publié le 02/06/2023 à 05:15

Correspondant

L'Espace emploi Conques-Marcillac a tenu son assemblée générale annuelle à la Maison du territoire de Marcillac. Les coprésidents François Besses et Cathy Guillet ont présenté le travail de l'association pour 2022. Ce sont 374 personnes qui se sont présentées auprès de la structure pour la recherche d'un emploi aussi bien demandeurs d'emploi, salariés, travailleurs indépendants, étudiants mais aussi retraités. Près de 110 employeurs locaux ont déposé des offres tous secteurs confondus. L'activité de mise à disposition de personnel avec Adel a été très importante puisque ce sont 13 478 heures qui ont été proposées localement aux salariés de l'association.

Si l'on rajoute à ces heures celles de l'entreprise de travail temporaire Adel Intérim, qui ont été de 5 273 heures, on peut parler, en cumul, de la création de 11 emplois travaillant à temps plein sur le territoire communautaire. "À ce jour, où le taux de chômage est bas, de nombreuses offres sont à pourvoir et l'Espace emploi diversifie ses outils de communication pour les faire connaître au plus grand nombre, travaille étroitement avec le réseau des Espaces emploi et engage aussi des actions nouvelles. " Ainsi grâce à un partenariat avec Adel, un vélo à assistance électrique va bientôt être proposé aux salariés non mobiles. Par ailleurs une formation sera mise en place prochainement à Marcillac pour initier des parcours dans les métiers de l'autonomie où il y a une forte pénurie de personnel. Lors du rapport d'orientation le constat suivant a été établi : "Certes le bas taux de chômage met les employeurs en difficulté dans leurs recrutements, mais il y a aussi une nécessité de bien communiquer et d'être attractif dans la présentation des postes, car le rapport au travail évolue et il faut s'adapter. L'Espace emploi doit être présent pour assurer ce rôle de médiation socio-

économique auprès des acteurs locaux". Sylvain Couffignal, conseiller départemental, et Jean-Marie Lacombe, président de la communauté de communes, ont salué le travail de l'association, mais aussi "la synergie des services qui se développe naturellement au sein de la Maison du territoire".

L'Espace emploi Conques-Marcillac, situé au premier étage de la Maison du territoire, se déplace tous les jeudis matin à la mairie de Saint-Cyprien. Renseignements au 05 65 42 68 94.

Marcillac-Vallon. L'heure du "recampament" occitan pour les écoliers de Jean Auzel



L'école Jean- Auzel organise ses portes ouvertes ce samedi 10 juin de 10 heures à midi.

<u>Éducation</u>, <u>Marcillac-Vallon</u> Publié le 06/06/2023 à 05:14

Correspondant

Toutes les classes bilingues du CP au CM2 de l'école publique Jean- Auzel se sont rendus la semaine dernière à La Primaube au "recampament" occitan, un rassemblement réunissant les élèves bilingues de Marcillac, Rodez, Espalion, Villefranche- de-Rouergue, Baraqueville, et La Primaube. Soit près de 450 bambins qui ont pu participer à divers ateliers de langue, sportifs et artistiques autour de la "lenga nòstra" pendant toute la matinée. Après un bon pique-nique à l'ombre des arbres devant le complexe culturel Saint-Exupéry, les élèves de l'école Jean Boudou de la Primaube, accompagnés du chanteur Arnaud Cance, ont offert un concert reprenant tout un répertoire de chansons en français et en occitan, composées en classe pour fêter les 30 ans de bilinguisme de leur école. L'école Jean Auzel organise ses portes ouvertes ce samedi 10 juin de 10 heures à midi. À cette occasion les parents pourront visiter les deux sites du groupe scolaire (maternelle et élémentaire) sous la conduite de l'équipe pédagogique qui les renseignera sur les possibilités de parcours bilingue ou unilingue et présentera un panel de projets réalisés au cours de l'année. L'association Le Créneau, chargée de l'animation des activités périscolaires, sera également présente à cette matinée pour expliquer sa

démarche éducative et son fonctionnement. L'APE organisera pour sa part un moment de convivialité qui lui permettra de parler des manifestations qu'elle organise afin d'aider au financement des projets de l'équipe enseignante. Les inscriptions à l'école pour la rentrée prochaine sont toujours possibles en contactant la directrice Hélène Boutet (05 65 46 24 13 ou 05 65 71 72 66).

Marcillac-Vallon. Foot Vallon : la saison touche à sa fin pour les équipes U17 et U18



Deux belles équipes avec un beau potentiel.

Football - Amateurs, Marcillac-Vallon

Publié le 07/06/2023 à 05:14

Correspondant

Les U17 de Foot Vallon ont tout récemment affronté Druelle dans une rencontre ayant pour seul enjeu une 3e place honorifique. Après une première mi-temps équilibrée (1 à 1), la seconde période sera entièrement dominée par Vallon qui portera le score final à 4 à 1.

Pour son dernier match, cette équipe coachée par Enzo Rizzeto et Marc Soulié, rencontrera Ouest Aveyron le week-end prochain. En baisser de rideau, les U18 ont affronté La Primaube qui avait absolument besoin d'une victoire pour conserver sa place de leader. Menés 5 à 1 en seconde mi-temps malgré une opposition rigoureuse, les locaux ont dû faire preuve d'un grand caractère pour revenir à 5 à 4 et faire douter leurs adversaires tout heureux de conserver le gain de cette rencontre et glaner ainsi un titre largement mérité.

L'après-midi s'est achevé par des grillades auxquelles a participé le groupe des seniors déjà en vacances sportives et qui pourra largement puiser dans ce vivier de jeunes pour aborder la prochaine saison dans des conditions optimales.

Marcillac-Vallon. Marc Ganry en dédicace à la Maison de la presse, dimanche



Séance de dédicace dimanche de 9 heures à midi.

Livres et dédicaces, Marcillac-Vallon

Publié le 09/06/2023 à 05:15

Correspondant

Marc Ganry, plus familièrement connu sous le nom de "La Plume de Marco", sera à la Maison de la presse, dimanche 11 juin de 9 heures à midi, à l'occasion du marché dominical.

Il fera la promotion de ses recueils de poésies et les dédicacera à la demande. Il présentera notamment son dernier livre "Mes coups de cœur pour des incontournables du Vallon de Marcillac", un ouvrage agrémenté de photos et dans lequel sa plume de poète exalte tous les lieux enchanteurs d'un territoire qu'il aime profondément et qu'il n'a cessé de sublimer avec une passion de l'écriture inaltérable. Contact : www.laplumedemarco.fr-poesie.passion-12@laplumedemarco.fr

Marcillac-Vallon. Aveyron : des photos inédites de Pierre Soulages à Marcillac



Vincent Cunillère dévoile des photos du fonds personnel de Colette et Pierre Soulages. OC

Expositions, Marcillac-Vallon, Aveyron Publié le 12/06/2023 à 05:11

Olivier Courtil

Sétois comme l'était, d'adoption, Pierre Soulages, Vincent Cunillère fut le photographe du peintre de l'outrenoir pendant les trente dernières années de sa vie. Un compagnon de route pour mettre en lumière son œuvre prolifique. Suite à la disparition de Pierre Soulages à l'automne dernier, Vincent Cunillère a légitimement tenu à lui rendre hommage, cet été, dans son centre d'art photographique à Marcillac. Ainsi, Vincent Cunillère propose le vernissage d'une double exposition, jeudi 15 juin à partir de 18 h 30, place de l'Église, au centre d'art photographique Pierre-Soulages à Marcillac.

Le photographe dévoile des photos inédites du peintre prises lors de sa dernière décennie. La beauté en est l'objectif, tant Pierre Soulages ne laissait rien au hasard. Le cliché étant là pour mettre en valeur son travail. Reprendre chaque trait, apporter le sens du détail pour recréer une vision de la peinture par la photographie.

L'autre exposition est tirée du fonds photographique de Colette et Pierre Soulages. Des photos là encore inédites accordées par Colette, dont certaines d'Arnold Newman. Ses œuvres confiées permettent de découvrir la part intime du peintre. De remonter le cours de l'histoire. L'intérêt au final, de voir en vrai les originaux. Pour l'amateur en quête de beauté. De découvrir la sensibilité du peintre, son coup de pinceau à travers le grand-angle du photographe. Comme un miroir pour symboliser l'outrenoir. Et par le prisme des imperfections choisies, toucher à la grâce. L'alchimie d'une œuvre au noir pour atteindre la lumière, soit la vie.

Marcillac-Vallon. Patrimoine : les rendez-vous sont de retour



De belles balades commentées qui mettent en valeur le patrimoine et le vignoble du territoire.

Patrimoine, Marcillac-Vallon Publié le 13/06/2023 à 05:14

Correspondant

De juin à septembre, un samedi par mois, l'office de tourisme Conques-Marcillac réitère l'opération "Les Rendez-vous du patrimoine" initiée avec succès l'année dernière.

En lien avec le label "Vignobles et Découvertes", la formule propose de découvrir les trésors cachés du patrimoine au travers de visites commentées et agrémentées d'un moment de convivialité et d'échange autour du savoir-faire vigneron (visite d'un chai, dégustation...).

Ce mode de balade particulièrement attrayant, s'adresse en particulier aux habitants du territoire et aux visiteurs de proximité.

"Il permet de faire connaître un patrimoine méconnu tout en mettant un coup de projecteur sur le dynamisme des associations locales de sauvegarde du patrimoine, ainsi que sur les travaux de recherche des différents intervenants", indique Etienne Lacombe, chargé de développement touristique à l'OT. Le coup d'envoi sera donné ce samedi 17 juin à 10 heures, à Muret-le-Château avec la découverte du riche patrimoine historique et architectural du bourg, en compagnie d'Emile Méjane, ancien maire du village, membre de la Société des lettres de l'Aveyron.

Inscription gratuite et obligatoire

A 11 h 30, le groupe sera accueilli par Alain Falguières dans son chai récemment rénové du domaine de l'Albinie à Cornelach (Salles-la-Source), pour une dégustation de son AOP Marcillac. Rassemblement à 9 h 45 près de l'église de Muret-le-Château (stationnement au parking de la mairie). L'inscription est gratuite

mais obligatoire, le nombre de participants étant limité (05 65 71 13 18 ou 05 65 72 85 00). Les prochains rendez-vous de l'été auront lieu aux dates suivantes : samedi 1er juillet, visite de l'église de Saint-Austremoine avec Pascal Hubert ; dégustation au domaine Croizat.

Samedi 26 août, visite de la chapelle de Monédiès avec Pierre Lançon et Pierre Madrières ; dégustation de l'apéritif de Grand-Vabre : le Saint-Hervé, préparé à partir de fleurs fraîches de Sureau. Samedi 9 septembre, visite de l'église romane de Clairvaux et du bourg par Claire Delmas ; dégustation au domaine Laurens.

Marcillac-Vallon. Formation délocalisée aux métiers de l'autonomie : c'est parti



150 heures de formation pour se préparer à travailler au contact des personnes âgées.

Social, Marcillac-Vallon Publié le 14/06/2023 à 05:16 Correspondant

La formation aux métiers de l'autonomie délocalisée à Marcillac a démarré avec neuf participants. Jean Marie Lacombe, président de la communauté de communes Conques-Marcillac, est venu pour l'occasion les encourager et les féliciter pour leur engagement car, a-t-il précisé, "s'il y a en ce moment beaucoup de secteurs en pénurie de personnel, celui du médico-social est certainement prioritaire lorsqu'il s'agit de prendre soins de nos aînés". Délivrée par le Greta Midi Pyrénées Nord, cette formation permettra d'acquérir les connaissances et compétences essentielles pour démarrer un parcours professionnel dans le secteur sanitaire et social. Financée par l'association intermédiaire Adel, et principalement par ses fonds formations (Opco EP), elle a vu le jour grâce à un partenariat multiple allant du Coorace Occitanie, l'Etat, la Plateforme autonomie du conseil départemental de l'Aveyron et les Espaces emploi de Marcillac et de Bozouls. Elodie Singlard-Causse du Point Info Senior et Cathy Guillet présidente d'Adel ont également salué cette initiative innovante menée en concertation avec des employeurs locaux qui, au-delà des remplacements saisonniers, proposent des emplois stables et non délocalisables. "Bien se former pour bien démarrer dans un secteur où l'on peut trouver un réel sens à son travail" tel est le mot d'ordre de cette formation qui se dérouler jusqu'au 7 juillet à la Maison du Territoire.

Marcillac-Vallon. Une nouvelle édition des rendezvous du patrimoine



Des balades commentées qui mettent en valeur le patrimoine et le vignoble du terroir.

Patrimoine, Marcillac-Vallon Publié le 16/06/2023 à 05:13 Correspondant

Jusqu'en septembre, un samedi par mois, l'office de tourisme Conques-Marcillac réitère l'opération "Les rendez-vous du patrimoine" initiée avec succès l'année dernière. En lien avec le label "Vignobles et Découvertes", la formule propose de découvrir les trésors cachés du patrimoine au travers de visites commentées et agrémentées d'un moment de convivialité et d'échange autour du savoir-faire vigneron (visite d'un chai, dégustation...).

Ce mode de balade particulièrement attrayant, s'adresse en particulier aux habitants du territoire et aux visiteurs de proximité. "Il permet de faire connaître un patrimoine méconnu tout en mettant un coup de projecteur sur le dynamisme des associations locales de sauvegarde du patrimoine, ainsi que sur les travaux de recherche des différents intervenants" indique Étienne Lacombe, chargé de développement touristique à l'OT.

Le coup d'envoi sera donné samedi 17 juin à 10 heures, à Muret-le-Château avec la découverte du riche patrimoine historique et architectural du bourg, en compagnie d'Émile Méjane, ancien maire du village, membre de la Société des lettres de l'Aveyron. À 11 h 30, le groupe sera accueilli par Alain Falguières dans son chai récemment rénové du Domaine de l'Albinie à Cornelach (Salles-la-Source), pour une dégustation de son AOP Marcillac. Rassemblement à 9 h 45 près de l'église de Muret-le-Château (stationnement au parking de la mairie). L'inscription est gratuite mais obligatoire, le nombre de participants étant limité (05 65 71 13 18 ou 05 65 72 85 00).

Les prochains rendez-vous de l'été auront lieu aux dates suivantes : samedi 1er juillet, visite de l'église de Saint-Austremoine avec Pascal Hubert ; dégustation au domaine Croizat.

Samedi 26 août, visite de la chapelle de Monédiès avec Pierre Lançon et Pierre Madrières ; dégustation de l'apéritif de Grand-Vabre : le Saint-Hervé, préparé à partir de fleurs fraîches de Sureau. Samedi 9 septembre, visite de l'église romane de Clairvaux et du bourg par Claire Delmas ; dégustation au domaine Laurens.

Marcillac-Vallon. Rencontre citoyenne entre élus et collégiens



Les collégiens délégués de toutes les classes du collège Kervallon étaient présents à la réunion avec les élus locaux.

Éducation, Marcillac-Vallon Publié le 17/06/2023 à 05:10 Correspondant

Nathalie Dugast et Sylvain Couffignal, les conseillers départementaux du canton Vallon, ont rencontré les délégués de classes du collège Kervallon au cours d'un moment d'information et d'échange lancé par Bertrand Cerles, le CPE de l'établissement.

Les deux élus ont bien sûr évoqué le rôle du Département, mais aussi, en réponses aux nombreuses questions posées, ils ont parlé de démocratie, de citoyenneté, du devoir mémoire, d'élection, de mobilité douce, de développement durable... Autant de sujets qui ont également permis de recueillir les remarques et les attentes des jeunes adolescents touchant à leur vie quotidienne. En ce qui concerne le collège Kervallon, les élus ont annoncé que de nombreux investissements étaient prévus à court terme par le Département de l'Aveyron. "En commission nous avons suivi avec attention ce programme qui va s'étaler sur plusieurs années et privilégier les économies d'énergie, comme nous le souhaitions, pour la rénovation du service de restauration (2023), 650 000 € pour la mise en place d'une isolation extérieure (2024), 500 000 € pour le replacement des chaufferies (2025)."

À noter également le déploiement du solaire photovoltaïque sur six collèges du département dont Marcillac. Afin de rendre hommage à Pierre Soulages décédé le 25 octobre dernier, le Département a décidé de rebaptiser le collège Kervallon, "collège Pierre-Soulages". L'inauguration de ce nouveau nom se déroulera vendredi 23 juin à 16 h 45.

Marcillac-Vallon. C'est la reprise pour le club de natation



La pisicine est ouverte aussi au public.

Natation, Marcillac-Vallon Publié le 19/06/2023 à 05:11 Correspondant

Le Cercle des nageurs Causse et Vallon (CNCV) a repris ses activités depuis le début du mois de juin. Plus de 150 adhérents attendaient ce moment avec impatience, l'occasion pour eux de se retrouver et de s'entraîner tout en partageant des moments conviviaux. Les nouveaux adhérents sont les bienvenus au club où sont proposés plusieurs entraînements par semaine, que ce soit en loisir, en compétition ou pour perfectionner sa nage. Une nouveauté est inscrite au programme des activités de la saison estivale. Il s'agit de cours d'aquagym dispensés en juin tous les vendredis de 12 h 15 à 13 heures et en juillet les mercredis de 19 h 15 à 20 heures. Ces cours sont ouverts à tout le monde, adhérents ou non. Samedi 8 juillet le club organise sa seconde édition des 4 heures de nage, de 14 heures à 18 heures. Cet événement est également ouvert à toutes celles et ceux qui ont envie de partager un moment de nage en parcourant 25 mètres, 50 mètres ou plus selon les envies... Et pourquoi pas battre le record de l'année dernière ? Renseignements : 06 70 50 78 78 / cjlopez12330@gmail.com

La piscine intercommunale de Marcillac est ouverte au public aux jours et heures suivants : du lundi 5 juin au vendredi 30 juin, le mercredi de 14 h 30 à 19 h 30, le samedi et le dimanche de 10 h 30 à 13 heures et de 14 heures à 19 h 30.

Du samedi 1er juillet au dimanche 3 septembre inclus, les lundis, ; mardi, mercredi, jeudi et vendredi de 14 h 30 à 19 h 30, le samedi et le dimanche de 10 h 30 à 13 heures et de 14 heures à 19 h 30.

Marcillac-Vallon. Hommage en photos à Pierre Soulages



Vincent Cunillère, le photographe de Pierre Soulages.

Expositions, Marcillac-Vallon Publié le 20/06/2023 à 05:12 Correspondant

Suite à la disparition de Pierre Soulages en octobre dernier, Vincent Cunillère, qui fut le photographe du peintre pendant ses trente dernières années, lui rend hommage en proposant une double exposition au centre d'art photographique de Marcillac. Tout d'abord, au 1er étage, une série de clichés réalisée par lui-même et qui font écho à l'expo temporaire "Les derniers Soulages, 2010-2022" présentée actuellement au musée Soulages à Rodez. Derrière l'objectif de son appareil numérique, Vincent Cunillère a magnifiquement capté l'intensité de quelques moments forts qui jalonnent cette période.

La vingtaine de photos numériques tirées au format A3 qu'il donne à voir est inédite et particulièrement émouvante. De l'installation d'expos dans les plus grands musées du monde, à l'hommage rendu dans la cour carrée du Louvre lors des obsèques de l'artiste, en passant par la pose de la première pierre du musée de Rodez et les portraits de Pierre et Colette Soulages... Vincent Cunillère a posé son regard de photographe sur quelques événements majeurs de la dernière décennie, et à travers les choix de son expo, il nous livre un puissant témoignage à valeur symbolique, sur ce que furent la vie et l'œuvre de Pierre Soulages. Sur le plan esthétique, Vincent Cunillère explique qu'il "vise la perfection en gérant l'imperfection", ajoutant que "la réussite d'une photo ne dépend pas uniquement du but fixé, mais se construit au gré du hasard et des choix de son concepteur" notamment au moment où il la retravaille devant son ordinateur, parfois pendant plus de soixante heures....

À l'étage supérieur de la galerie, l'autre exposition, tirée du fonds photographique de Colette et Pierre Soulages, présente "des photos inédites, prises dans l'intimité, forcément émouvantes sur la jeunesse, sans trait encore sur le visage de Pierre Soulages où le noir se trouve dans ses cheveux". L'œil sensible y décèlera

le sens du cadrage, de la photo faussement volée, des grands noms de la photographie : André Morain, Schwartz, Izis, Budd, Dimitri Kessel, Richard de Grab qui ont eux aussi traversé le siècle comme le maître de l'outrenoir en immortalisant au passage Dali, Picasso...

Le centre d'art photographique Pierre Soulages (place de l'église) est ouvert jusqu'à la fin juin du mercredi au dimanche de 10 heures à midi et de 14 heures à 19 heures, puis tous les jours de la semaine en juillet et août aux mêmes heures. Entrée 5 €.

Marcillac-Vallon. Luxy Dark sera en dédicaces dimanche à la Maison de la presse



• Et si la sensualité était la clef du bonheur ?

<u>Livres et dédicaces</u>, <u>Marcillac-Vallon</u> Publié le 21/06/2023 à 05:12 Correspondant

Luxy Dark a publié en 2021 son premier recueil de poésies "Emotigraffs" qui l'a fait voyager pour sa promotion jusqu'à New-York où elle a rencontré Marc Lévy, parrain de l'événement auquel elle participait comme auteur francophone.

Aujourd'hui, elle invite ses lecteurs à "déguster sans modération" son nouvel ouvrage "Thérapie sensuelle" accompagné de photographies et paru aux Éditions Stellamaris. "Pécheresse", "Renaissance de Vénus",

"Délices nocturnes" "Accord parfait" ... Une quarantaine de textes poétiques aux titres évocateurs compose cette ode à la sensualité qui ambitionne de livrer "la clef du bonheur". Dans sa préface, le poète Paul Tojean ne tarit pas d'éloges sur ces "très belles poésies écrites avec beaucoup de finesse, d'élégance, de subtilité et de pur raffinement". Il n'oublie également pas de louer la quinzaine de photographies prises en noir et blanc par son amie Rose Sophie qui a "judicieusement capturé les mouvements de l'auteure de Thérapie sensuelle, en danseuse orientale, fixant à jamais l'étoile de la divine féminité".

Luxy Dark sera en dédicace en compagnie de Rose Sophie, ce dimanche 25 juin de 9 heures à 13 heures, à la Maison de la presse de Marcillac.

Marcillac-Vallon. Onze premiers communiants à la paroisse Saint-Vincent du Vallon



• Onze premiers communiants à la paroisse Saint-Vincent du Vallon

Religion, Marcillac-Vallon Publié le 23/06/2023 à 05:13 Correspondant

Onze enfants de la paroisse Saint-Vincent du Vallon ont récemment communié pour la première fois lors de la Fête-Dieu; deux ont été baptisés au cours de cette même célébration.

Après les professions de foi du dimanche de la Trinité, l'église de Marcillac était une nouvelle fois trop petite pour accueillir la nombreuse assemblée de fidèles. La messe s'est poursuivie par la procession du Saint-Sacrement à l'extérieur, place de l'église, où fut installé un reposoir et où les premiers communiants ont pu rendre grâce en récitant une belle prière qu'ils avaient eux-mêmes écrite.

Le catéchisme reprendra le mercredi 20 septembre ; les enfants (à partir du CE1), peuvent déjà s'inscrire auprès du secrétariat paroissial (<u>stvincentduvallon@orange.fr</u>). Quant au patronage, il poursuit ses activités jusqu'au 5 juillet, chaque mercredi de 8 h 45 à 11 h 30.

Marcillac-Vallon. Des collégiens lauréats du Rallye latin



Le collège Kervallon à l'honneur.

Éducation, Marcillac-Vallon Publié le 26/06/2023 à 05:08 Correspondant

700 élèves latinistes de l'académie de Toulouse participent chaque année, au concours du Rallye latin, qui a pour but de promouvoir les langues anciennes et de susciter chez les élèves un intérêt accru pour le latin. L'épreuve privilégie l'esprit d'équipe au travers d'activités variées à caractère ludique.

Par groupe de trois ou quatre d'un même niveau, les élèves planchent durant une heure sur un sujet mêlant connaissances générales sur la civilisation romaine et connaissances linguistiques de la grammaire latine.

Les 63 élèves latinistes du collège Kervallon qui ont participé à la session 2023 se sont brillamment illustrés. Deux groupes, l'un de 5e et l'autre de 3e, sont arrivés chacun à la 3e place, une belle performance qui leur a valu de recevoir une récompense lors d'une belle cérémonie organisée dans le jardin du musée Henri-Martin de Cahors. Les collégiens ont ensuite été invités à participer à une visite guidée du musée animée par l'archéologue Didier Rigal.

Marcillac-Vallon. 2022, année de transition pour l'ADMR



Le bureau de l'association est composé de Pierre Fournet (secrétaire), Michèle Mezzacasa (trésorière), François Périé (président), Nicole Singlard (vice-présidente). (de gauche à droite).

Social, Marcillac-Vallon Publié le 27/06/2023 à 05:13 Correspondant

L'association ADMR région de Marcillac, créée en 1974, exerce son activité sur les communes de Clairvaux, Druelle Balsac, Marcillac, Saint-Christophe, Salles-la-Source et Valady. Son assemblée générale s'est tenue la semaine dernière en présence des principaux acteurs nécessaires à son bon fonctionnement : conseil départemental, communauté de communes, communes, Point info senior, Espace emploi formation, Ehpad, centre de soins à domicile, fédération ADMR de l'Aveyron et bien sûr les salariés et bénévoles de l'association.

"2022 aura été année de transition et de réorganisation.", c'est ainsi qu'a été définie l'année écoulée par le président François Périé, évoquant un nouveau bureau, de nouveaux membres dans le conseil d'administration, l'arrivée d'un responsable de territoire dédié détaché par la fédération. C'est aussi la sortie de la période Covid avec la reprise progressive de l'activité de la vie associative. 7 248 repas ont été livrés chez 43 bénéficiaires, 60 103 kilomètres ont été parcourus par 25 salariés (15,82 équivalents temps plein) pour accomplir 17 415 heures de prestation à domicile. "Si l'on compare avec 2021, il y a une baisse d'activité mais aussi la perte de trois équivalents temps plein. Ceci illustre parfaitement les difficultés de recrutement qui limitent le fonctionnement de l'association qui ne peut répondre en totalité aux besoins" a indiqué François Périé.

Pour 2023 l'objectif premier reste le développement du recrutement et des formations. "Il nous faut aussi préparer l'arrivée des services autonomie à domicile", a ajouté François Périé, lançant ainsi la deuxième partie de la soirée avec un débat sur ce thème animé par Nicole Cristofari et Laure Pradeille respectivement présidente et directrice de la fédération ADMR de l'Aveyron.

Contact: 05 65 69 17 95 marcillac@fede12.admr.org

Marcillac-Vallon. Un bon bilan pour la Saint-Bourrou



Bertrand portal, Frère Foucaud, Candie Durand, trois nouveaux ambassadeurs du mansois.

Société, Marcillac-Vallon Publié le 28/06/2023 à 05:13 Correspondant

Le comité des fêtes a fait un premier bilan de l'organisation de la saint-Bourrou 2023. "Un bon cru" selon les coprésidents Sabrina Gaston et Eddy Fraysse qui avaient mobilisé une cinquantaine de bénévoles pour la circonstance. Déjeuner tripous/tête de veau, veau à la broche et aligot géant, guirbous... les rendez-vous gastronomiques ont fait le plein de gourmets avec en point d'orgue la soirée du dimanche soir, place de l'église où le duo La Deryves a fait un tabac. Seul petit bémol les concerts du samedi soir qui n'ont pas attiré la grande foule.

Côté rituel, cinq nouveaux compagnons ont été intronisés à l'Eschansonnerie Saint-Bourrou, parmi lesquels trois figures du Vallon que le grand maître Patrice Leroux a présenté en déclinant des verbes caractérisant leur activité.

"Accueillir et découvrir" pour Candie Durand, chargée de qualification de l'offre touristique à l'Office de Tourisme. "Vos proches vous disent sensible, altruiste, organisatrice, ambassadrice de Marcillac et de nos vins... Vous n'ignorez pas l'histoire de notre terroir et de son patrimoine... Comment aurions-nous pu ne pas nous rencontrer ?"

"Animer et espérer" pour frère Foucauld, curé de la paroisse Saint-Vincent du Vallon. " C'est une longue histoire et une grande fidélité qui lie notre terroir à l'Abbaye de Conques que votre ordre des Prémontrés a choisi aujourd'hui de servir... Je n'oserais douter de votre sincérité lorsque vous déclarez apprécier nos vins de Marcillac que vous découvrez et nous en sommes fiers!"

"Entreprendre et promouvoir" pour Bertrand Portal, patron d'Intermarché. "Notre terroir inspire vos passions traditionnelles : la nature, la chasse et la pêche, mais il fait de vous aussi un grand amateur de vins, en témoigne l'exceptionnelle cave présentée dans votre établissement. Tous pour un, un pour tous, c'est votre devise de Mousquetaire et vous n'oubliez pas d'associer vos collaborateurs à la réussite de votre entreprise auxquels vous avez souhaité dédier votre intronisation".

Marcillac-Vallon. C'est la reprise des concours de pétanque du jeudi soir



Les vétérans 1, une équipe efficace et motivée.

<u>Pétanque</u>, <u>Marcillac-Vallon</u> Publié le 30/06/2023 à 05:09 Correspondant

Alors que la fête de la Saint-Bourrou battait son plein dans le cœur du village, la Pétanque marcillacoise avait donné rendez-vous aux assidus de la petite boule sur le terrain stabilisé de Kervallon pour un concours amical en doublette formée disputé sous un soleil radieux. 51 équipes se sont affrontées dans bonne ambiance sous un soleil radieux. Le concours principal a été remporté par l'équipe féminine composée de Dominique et Magali qui a battu Romain et Bruno en finale tandis que Florian et Nicolas se sont imposés dans le concours B. Les concours d'été vont redémarrer très prochainement. Ouvert à tous, licenciés ou non, ils se dérouleront, en doublette formée et en 3 parties, tous les jeudis soir de juillet et d'août sous les platanes du tour de ville. Des lots de pâté et de bouteilles de vin seront distribués aux équipes les plus performantes. Début des parties à 20 h 30 précises. Inscriptions : 8 € par doublette. Renseignements : 06 89 87 45 61. La Pétanque marcillacoise organisera son concours officiel en doublette le samedi 2 septembre.